

1) Nous soutenons inconditionnellement la lutte des peuples coloniaux et oeuvrons pour leur victoire sur l'état capitaliste oppresseur. Pour l'Indochine, nous disons clairement : "Vive la victoire du Viet-Nam".

2) L'armée.

a) Les difficultés que la bourgeoisie a à surmonter dans sa phase décadente exige de sa part la formation de corps armés capables de résoudre ses contradictions par la violence.

b) Cela exige le renforcement de l'appareil d'Etat en tant qu'instrument d'oppression de la classe dominante bourgeoise et en particulier de son armée.

c) L'armée de conscription ne présente pas des garanties suffisantes pour effectuer un tel travail. La bourgeoisie a besoin d'une armée de métier.

d) Les buts de cette armée de métier sont doubles :
- colonialistes. Déjà en partie réalisés par la Légion Etrangère et les Bataillons d'Afrique.
- anti-ouvriers : par l'écrasement dans le sang de toute velléité du prolétariat de lutter contre l'exploitation de plus en plus grande dont il est l'objet.

e) Notre rôle dans l'armée n'est pas réformiste, à savoir qu'il faut qu'elle soit plus ou moins démocratique. C'est là une tâche impossible. Notre rôle dans l'armée est révolutionnaire à savoir qu'il faut briser cet appareil d'oppression et accélérer sa désagrégation.

f) Le sens de nos mots d'ordre : droit de presse, droit de réunion, création d'écoles pour officiers sortant de la classe ouvrière sous contrôle des syndicats, élection des officiers, est de créer une opposition et même une égalité au monopole de la bourgeoisie au sein de l'appareil militaire pour faire exploser toute cette machine.

g) La formule de Lénine "Si on te donne un fusil, prends-le." n'est nullement une approbation à l'égard de l'armée mais l'évaluation d'un certain rapport de forces entre les classes. C'est-à-dire que notre opposition à l'armée bourgeoise est fondamentale mais qu'elle s'exprime d'versement. Selon la force de la bourgeoisie d'imposer ou non l'embrigadement dans l'armée, nous luttons contre elle de l'intérieur en mettant en avant des mots d'ordre démocratiques, ou de l'extérieur.